

La République du Centre, 5 février 2019

CHÂTILLON-COLIGNY ■ Le site a subi des travaux de rénovation

Les élus inaugurent le musée

Le musée de Châtillon-Coligny propose désormais une salle dédiée à l'artiste Colette. Des élus du Loiret étaient présents pour la célébration.

Véronique Flaude-Claus, maire de Châtillon-Coligny, entourée de ses adjoints, avait convié de nombreux élus du département dimanche matin. Ils ont pu assister à plusieurs inaugurations sur la commune.

Les élus sont, notamment, passés par le musée de la commune, où des travaux ont été engagés pour rénover le site et rajouter une salle. Le musée possède maintenant une salle réservée à Colette, artiste loirétaine décédée en 1954.

Un grand tableau remis par Pierre Paris

Après la visite tout le monde s'est retrouvé à la mairie, où Pierre Paris était mis à l'honneur pour le don d'un tableau qu'il détenait dans sa boulangerie de Châtillon. Le ta-



RÉOUVERTURE. Les jeunes conseillers municipaux, entourés de nombreux élus du département, ont procédé à l'inauguration du musée après sa restauration.

bleau a été peint par Monsieur Dupuis, décorateur à Orléans. Ce dernier exerce sa passion pendant ses vacances sur la commune. Le tableau représentant trois monuments impor-

nants de la ville et a pris sa place (importante 4 mètres sur 1) en haut de l'escalier montant à la salle Humbert-Bijou, au premier étage du bâtiment. Les officiels ont ensuite pu faire connaissance avec

« La Châtillon-Coligny », une rose nouvelle que la maison France Pilté, de Belgarde, a spécialement imaginée. Pour l'occasion, Guy Paysé, une figure de la commune, en a été le parrain. ■